



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	07/07/2022	LEGISLATIVO

Cámara de Diputados

Batean integración de MC en la Permanente

Morena y sus aliados entraron a una ruta de choque con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pues determinaron incumplir nuevamente la sentencia que los obliga a incluir a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente y argumentaron que la Junta de Coordinación Política no tiene facultades para modificar la integración de la Permanente, pues ello solo le corresponde al pleno. **Patricia Ramírez**